



Comunicado Núm. 670/2023

## **ACOMPAÑA RAYMUNDO MARTÍNEZ A GOBERNADORA AL FORO DE CONSTRUCCIÓN DE ACUERDOS POR UNA MEJOR EDUCACIÓN**

- *Asiste Raymundo Martínez Carbajal al XLVI Consejo Estatal Ordinario del SMSEM*
- *Cordialidad, unidad y colaboración entre los órdenes de gobierno, instituciones y magisterio a favor de la educación*

**Toluca, Estado de México, 19 de octubre de 2023.-** El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, participó en el XLVI Consejo Estatal Ordinario del Sindicato de Maestros al Servicio del Estado de México, evento presidido por la Gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, y el Secretario General del SMSEM, Marco Aurelio Carbajal Leyva.

La presencia del Alcalde de Toluca en este consejo se enmarca en su interés por fortalecer la colaboración entre el gobierno municipal y el gremio magisterial. Este consejo es una instancia valiosa para identificar necesidades, desafíos futuros, y buscar soluciones y alternativas efectivas para mejorar la calidad de la educación.

La reunión se caracterizó por la cordialidad, la unidad y la colaboración entre los representantes del gobierno, las instituciones y el gremio magisterial. El maestro Marco Aurelio Carbajal informó sobre los significativos avances y logros que ha alcanzado durante los 721 días de su gestión al frente del sindicato.

En su discurso, Carbajal Leyva destacó que el sindicato trabaja en la construcción de acuerdos con el gobierno estatal para beneficiar a todos, dejando de lado preferencias políticas y enfocándose en un enfoque institucional. Además, reiteró su compromiso de colaborar con las políticas públicas impulsadas por la maestra Delfina.

Este Consejo Estatal dará lugar a solicitudes en áreas económicas, profesionales, médicas y de seguridad social por parte de los representantes magisteriales al gobierno estatal. La Gobernadora expresó su voluntad de colaborar y trabajar en equipo con todos los sectores, subrayando el papel esencial de los maestros y delegados sindicales en el proceso de cambio que vive el estado y la educación.

"La unidad nos permite alcanzar un objetivo común, que en este caso es ofrecer una educación de calidad", señaló la Gobernadora.